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ȭɊɖɆɈɗɘɈəɏɘɋ, ɊɔɖɔɉɎɋ Ɋɖəɍɢɥ! 

ȷɔɖɔɐ ɑɋɘ ɓɆɍɆɊ ɔɘɐɖɡɑɎɗɢ ɊɈɋɖɎ ɣɘɔɉɔ ɞɐɔɑɢɓɔɉɔ 

ɍɊɆɓɎɥ. ȷɔɖɔɐ ɑɋɘ ɓɆɍɆɊ ɒɆɑɢɝɎɞɐɎ Ɏ ɊɋɈɝɔɓɐɎ 

ɕɖɎɗɘəɕɎɑɎ ɐ ɍɆɓɥɘɎɥɒ Ɉ ɗɈɋɘɑɡɛ Ɏ  ɕɖɔɗɘɔɖɓɡɛ ɐɑɆɗɗɆɛ. 

ȴɘɊɡɛɆɑɎ ɓɆ ɕɋɖɋɒɋɓɆɛ Ɉ ɔɉɖɔɒɓɡɛ ɖɋɐɖɋɆɜɎɥɛ. 

ȭɆɓɎɒɆɑɎɗɢ ɚɎɍɐəɑɢɘəɖɔɏ  Ɉ ɇɔɑɢɞɔɒ Ɏ  ɗɈɋɘɑɔɒ 

ɗɕɔɖɘɎɈɓɔɒ ɍɆɑɋ. ȵɖɔɈɔɊɎɑɎ ɒɋɖɔɕɖɎɥɘɎɥ Ɉ ɐɖɆɗɎɈɔɒ,  

ɕɖɎɗɕɔɗɔɇɑɋɓɓɔɒ Ɋɑɥ  ɕɖɆɍɊɓɎɐɔɈ  ɆɐɘɔɈɔɒ ɍɆɑɋ, ɉɊɋ 

ɊɆɌɋ ɉɖɎɒɋɖɓɆɥ  ɇɡɑɆ ɖɥɊɔɒ, Ɇ Ɉ ɓɋɏ ɒɔɌɓɔ ɇɡɑɔ 

ɕɋɖɋɔɊɋɘɢɗɥ Ɏ ɖɋɕɋɘɎɖɔɈɆɘɢ  ɕɋɖɋɊ ɈɡɛɔɊɔɒ ɓɆ ɗɜɋɓə. 

Ƀɘɔ ɗɋɏɝɆɗ Ɉɗɦ ɐɆɌɋɘɗɥ ɕɖɎɈɡɝɓɡɒ Ɏ ɕɔɓɥɘɓɡɒ ɓɆɒ, 

ɗɔɈɖɋɒɋɓɓɡɒ ɞɐɔɑɢɓɎɐɆɒ. Ȯ ɒɡ ɓɋ əɊɎɈɑɥɋɒɗɥ, ɝɘɔ ə 

ɓɆɗ ɘɆɐɆɥ ɇɔɑɢɞɆɥ, ɕɖɔɗɘɔɖɓɆɥ, ɗɈɋɘɑɆɥ, əɤɘɓɆɥ, ɝɎɗɘɆɥ  

ɞɐɔɑɆ, ɉɊɋ ɋɗɘɢ ɐɆɇɎɓɋɘɓɆɥ ɗɎɗɘɋɒɆ, ɉɊɋ ə ɐɆɌɊɔɉɔ 

ɕɖɋɕɔɊɆɈɆɘɋɑɥ ɗɈɔɏ ɐɑɆɗɗ Ɏ ɍɆɓɥɘɎɥ ɕɖɔɛɔɊɥɘ Ɉ ɔɊɓə 

ɗɒɋɓə.  

Ȩɗɦ ɐɆɌɋɘɗɥ ɕɖɎɈɡɝɓɡɒ. 



 

ȱȫȸȴȵȮȷɂ ȾȰȴȱɁ ɷ1 
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ȳɔɥɇɖɢ  2015 

ȵɋɖɈɔɋ ɗɋɓɘɥɇɖɥ - Ȫɋɓɢ ɍɓɆɓɎɏ. ȾɐɔɑɢɓɎɐɎ 

ɕɔɗɋɑɐɔɈ ȰɔɒɒəɓɆɖ, Ȱɔɒɗɔɒɔɑɋɜ, ȵɔɐɖɔɈɐɆ, ȦɓɘɖɔɕɞɎɓɔ, 

ȵəɊɔɒɥɉɎ ɈɗɘɖɋɝɆɤɘ ɣɘɔɘ Ɋɋɓɢ ə ɗɘɋɓ ɓɔɈɔɏ ɔɉɖɔɒɓɔɏ Ɏ 

ɗɈɋɘɑɔɏ ɞɐɔɑɡ, ɘɔɑɢɐɔ ɗɊɆɓɓɔɏ ɗɘɖɔɎɘɋɑɥɒɎ. 

ȲɓɔɉɔɝɎɗɑɋɓɓɡɋ ɉɔɗɘɎ ɕɔɍɊɖɆɈɑɥɤɘ ɖɋɇɥɘ ɗ ɓɆɝɆɑɔɒ 

əɝɋɇɓɔɉɔ ɉɔɊɆ. ȷɘɖɔɎɘɋɑɎ ɕɖɋɕɔɊɓɔɗɥɘ ɕɋɖɈɔɐɑɆɗɗɓɎɐɆɒ 

ɔɉɖɔɒɓɡɏ ɗɎɒɈɔɑɎɝɋɗɐɎɏ ɐɑɤɝ. 

1975 ɉɔɊ 

1980-1985 ɉɔɊɡ 

ȷ  ɈɈɔɊɔɒ Ɉ ɗɘɖɔɏ ɓɔɈɔɉɔ ɐɆɖɘɔɓɓɔɉɔ ɕɖɔɎɍɈɔɊɗɘɈɆ 

Ɉɡɖɔɗɑɔ ɓɆɗɋɑɋɓɎɋ ɕɔɗɋɑɐɆ, Ɇ ɍɓɆɝɎɘ əɈɋɑɎɝɎɑɔɗɢ 

ɐɔɑɎɝɋɗɘɈɔ Ɋɋɘɋɏ ɔɇəɝɆɤɟɎɛɗɥ Ɉ ɓɆɞɋɏ ɞɐɔɑɋ. ȾɐɔɑɆ 

ɖɆɇɔɘɆɋɘ Ɉ 2 ɗɒɋɓɡ - 1531 əɝɆɟɎɛɗɥ. ȳɆɕɔɑɓɥɋɒɔɗɘɢ 

ɐɑɆɗɗɔɈ ɕɖɋɈɡɗɎɑɆ Ɉɗɋ ɓɔɖɒɡ (Ɉ ɗɖɋɊɓɋɒ 43 əɝɋɓɎɐɆ Ɉ 

ɐɑɆɗɗɋ, Ɉ ɓɆɝɆɑɢɓɔɏ ɞɐɔɑɋ ɊɔɛɔɊɎɑɔ ɐɔɑɎɝɋɗɘɈɔ 

əɝɆɟɎɛɗɥ Ɋɔ 48 ɝɋɑɔɈɋɐ). ȾɐɔɑɆ ɉɔɘɔɈɎɘɗɥ ɐ 40-ɑɋɘɎɤ 

ȵɔɇɋɊɡ.  

1985-1990 ɉɔɊɡ 

ȷɐɔɒɕɑɋɐɘɔɈɆɓɡ 16 ɐɑɆɗɗɔɈ Ɋɑɥ ɞɐɔɑɡ ɷ 2. 1 

ɗɋɓɘɥɇɖɥ 1985 ɉɔɊɆ ɔɘɐɖɡɘɎɋ ɈɔɗɢɒɎɑɋɘɓɋɏ ɞɐɔɑɡ ɷ 2, 

Ɇ Ɉ ɌɎɍɓɎ ɓɆɞɋɏ ɞɐɔɑɡ ɔɘɐɖɡɑɆɗɢ ɓɔɈɆɥ ɗɘɖɆɓɎɜɆ; 

ɇɔɑɢɞɔɋ ɈɓɎɒɆɓɎɋ əɊɋɑɥɋɘɗɥ ɖɆɍɈɎɘɎɤ 

ɐɑəɇɓɔɏ ɊɋɥɘɋɑɢɓɔɗɘɎ, ɐɖəɌɐɔɈɔɏ ɖɆɇɔɘɡ. ȶɆɇɔɘɆɋɘ 44 

ɐɖəɌɐɆ Ɏ 5 ɐɑəɇɔɈ, ɘɆɐɎɋ ɐɆɐ ȰȮȪ, ȲɔɑɔɊɔɏ ɈɔɎɓ, ɄɓɆɥ 

ɛɔɍɥɏɐɆ, ɑɎɘɋɖɆɘəɖɓɡɏ ɐɑəɇ çȵɆɖəɗè. ȴɖɉɆɓɎɍɔɈɆɓ ȨȮȦ 

çȺɔɖɘəɓɆè Ɏ ɊɋɘɗɐɎɏ ɆɓɗɆɒɇɑɢ çȰəɐəɞɋɝɐɆè. 

1990-1995 ɉɔɊɡ 

Ȩ ɞɐɔɑɋ 117 əɝɎɘɋɑɋɏ. Ȩ 1991 ɉɔɊə Ɉ ɞɐɔɑɋ 2019 

əɝɆɟɎɛɗɥ, ɓɆɎɇɔɑɢɞɋɋ ɐɔɑɎɝɋɗɘɈɔ ɍɆ Ɉɗɤ ɎɗɘɔɖɎɤ 

ɞɐɔɑɡ. ȾɐɔɑɆ ɖɆɇɔɘɆɋɘ ɓɆɊ ɔɇɓɔɈɑɋɓɎɋɒ 

ɗɔɊɋɖɌɆɓɎɥ ɔɇəɝɋɓɎɥ. Ȩ 1-ɔɒ ɐɑɆɗɗɋ ɔɖɉɆɓɎɍɔɈɆɓɔ 

ɔɇəɝɋɓɎɋ ɕɔ ɗɎɗɘɋɒɋ ȭɆɓɐɔɈɆ. 4 

ɗɕɋɜɎɆɑɎɍɎɖɔɈɆɓɓɡɛ - 5-ɛ ɐɑɆɗɗɔɈ: 2 

ɒɆɘɋɒɆɘɎɝɋɗɐɎɛ, ɉəɒɆɓɎɘɆɖɓɡɏ, ɣɗɘɋɘɎɝɋɗɐɎɏ. 

ȪɋɏɗɘɈəɤɘ ɕɖɔɚɎɑɢɓɡɋ ɐɑɆɗɗɡ: 2 

ɗɕɋɜɎɆɑɎɍɎɖɔɈɆɓɓɡɛ - ɚɎɍɎɐɔ-ɒɆɘɋɒɆɘɎɝɋɗɐɎɏ, 

ɛɎɒɎɝɋɗɐɎɏ. 

ȫɖɦɉɎɓ ȫɈɉɋɓɎɏ ȩɖɎɉɔɖɢɋɈɎɝ, ɕɋɖɈɡɏ ɊɎɖɋɐɘɔɖ 

ȨɔɏɑɔɐɔɈɆ Ȩɔɑɥ ȨɆɗɎɑɢɋɈɓɆ (ɗɑɋɈɆ). 
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1995-2000 ɉɔɊɡ 

1995 ɉɔɊ 

ȭɆɈɋɖɞɎɑɗɥ I ɣɘɆɕ ɖɋɆɑɎɍɆɜɎɎ ȺɋɊɋɖɆɑɢɓɔɏ ɕɖɔɉɖɆɒɒɡ ɖɆɍɈɎɘɎɥ 

ɔɇɖɆɍɔɈɆɓɎɥ, ɐɔɘɔɖɡɏ ɛɆɖɆɐɘɋɖɎɍəɋɘɗɥ ɘɖɋɒɥ ɔɗɓɔɈɓɡɒɎ 

ɓɆɕɖɆɈɑɋɓɎɥɒɎ: ɣɘɔ ɉəɒɆɓɎɍɆɜɎɥ ɔɇɖɆɍɔɈɆɓɎɥ, ɕɋɖɋɛɔɊ ɐ 

ɈɆɖɎɆɘɎɈɓɔɒə, ɑɎɝɓɔɗɘɓɔ-ɔɖɎɋɓɘɎɖɔɈɆɓɓɔɒə ɔɇɖɆɍɔɈɆɓɎɤ, Ɏ 

ɓɆɐɔɓɋɜ, ɕɔɈɡɞɋɓɎɋ ɐɆɝɋɗɘɈɆ ɔɇɖɆɍɔɈɆɓɎɥ, ɔɇɓɔɈɑɋɓɎɋ ɗɔɊɋɖɌɆɓɎɥ 

ɔɇəɝɋɓɎɥ, ɈɈɋɊɋɓɎɋ ɓɆɜɎɔɓɆɑɢɓɡɛ ɔɇɖɆɍɔɈɆɘɋɑɢɓɡɛ ɗɘɆɓɊɆɖɘɔɈ. 

1999 ɉɔɊ 

Ȩ ɉɔɖɔɊɋ ȦɊɑɋɖɋ Ɉɖəɝɋɓ ɊɎɕɑɔɒ çȾɐɔɑɆ ɉɔɊɆ-99è. 

ȵɔ ɎɓɎɜɎɆɘɎɈɋ əɝɆɟɎɛɗɥ 10-ɛ ɐɑɆɗɗɔɈ ɔɖɉɆɓɎɍɔɈɆɓɔ ɎɍɊɆɓɎɋ 

əɝɋɓɎɝɋɗɐɔɏ ɉɆɍɋɘɡ çȨɔɊɔɈɔɖɔɘè. ȭɆ ɣɘɎ ɉɔɊɡ Ɉɡɞɑɔ 34 ɓɔɒɋɖɆ. 

2000-2005 ɉɔɊɡ 

ȴɘɐɖɡɑɆɗɢ ɞɐɔɑɆ ɷ3 Ɏ ɓɆɝɆɑɗɥ ɋɟɋ ɔɊɎɓ ɓɔɈɡɏ 

ɣɘɆɕ ɖɆɇɔɘɡ ɓɆɞɋɏ ɞɐɔɑɡ.  

ȴɇɖɆɍɔɈɆɓɎɋ Ɉ ɞɐɔɑɋ ɎɊɋɘ ɖəɐɆ ɔɇ ɖəɐə ɗ 

ɈɔɗɕɎɘɆɓɎɋɒ. Ȩ ɞɐɔɑɋ ɖɆɍɖɆɇɔɘɆɓɆ ɐɔɓɜɋɕɜɎɥ 

ɈɔɗɕɎɘɆɘɋɑɢɓɔɏ ɖɆɇɔɘɡ, Ɏ ɋɦ ɈɋɊəɟɆɥ ɎɊɋɥ ɗɔɗɘɔɎɘ Ɉ 

ɘɔɒ, ɝɘɔɇɡ ɐɆɌɊɡɏ ɖɋɇɋɓɔɐ ɕɖɎɓɥɑ Ɋɋɥɘɋɑɢɓɔɋ 

əɝɆɗɘɎɋ Ɉ ɌɎɍɓɎ ɐɑɆɗɗɆ: ɎɑɎ ɓɆ əɖɔɐɋ, ɎɑɎ ɓɆ 

ɣɐɗɐəɖɗɎɎ, ɎɑɎ ɓɆ ɐɔɓɜɋɖɘɋ, ɘ.ɋ. ɖɋɆɑɎɍɔɈɆɑ ɗɈɔɏ 

ɕɔɘɋɓɜɎɆɑ. ȸɖɆɊɎɜɎɋɏ ɞɐɔɑɡ ɗɘɆɑɎ ɐɔɑɑɋɐɘɎɈɓɡɋ 

ɘɈɔɖɝɋɗɐɎɋ ɊɋɑɆ: Ȫɋɓɢ ɍɓɆɓɎɏ, ɓɔɈɔɉɔɊɓɎɋ 

2005-2010 ɉɔɊɡ 

2010-2015 ɉɔɊɡ 

Ȧ Ɉɔɘ ɘɆɐɔɏ ɓɆɞɆ ɞɐɔɑɆ ɗɘɆɑɆ ɗɔɈɗɋɒ 

ɓɋɊɆɈɓɔ. ȸɋɕɋɖɢ ə əɝɋɓɎɐɔɈ Ɏ əɝɎɘɋɑɋɏ 

ɋɗɘɢ ɍɆɒɋɝɆɘɋɑɢɓɡɏ ɗɘɆɊɎɔɓ, ɉɊɋ ɒɔɌɓɔ 

ɘɖɋɓɎɖɔɈɆɘɢɗɥ,  əɐɖɋɕɑɥɘɢ ɗɈɔɋ 

ɍɊɔɖɔɈɢɋ, ɗɘɆɓɔɈɎɘɢɗɥ ɋɟɋ ɑəɝɞɋ, ɝɘɔɇɡ 

ɕɋɖɈɆɥ ɈɗɋɉɊɆ ɔɗɘɆɈɆɑɔɗɢ ɕɋɖɈɔɏ. Ȩɔ 

Ȩ ɞɐɔɑɋ ɗɔɈɋɖɞɋɓɗɘɈəɋɘɗɥ ɘɋɛɓɎɝɋɗɐɔɋ 

ɔɗɓɆɟɋɓɎɋ. 2 əɝɎɘɋɑɥ ɕɔɇɋɊɎɑɎ Ɉ ɐɔɓɐəɖɗɋ çȹɝɎɘɋɑɢ 

ɉɔɊɆè. ȳɆ ɐɔɓɐəɖɗɋ ɞɐɔɑɢɓɡɛ ɒəɍɋɋɈ ɒəɍɋɏ 

ȰɔɒɒəɓɆɖɗɐɔɏ ȷȴȾ ɷ1 ɍɆɓɥɑ 1 ɒɋɗɘɔ Ɉ ɖɋɉɎɔɓɋ. 
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ȳɔɥɇɖɢ 2015 

1.ȫɖɦɉɎɓ ȫɈɉɋɓɎɏ 

ȩɖɎɉɔɖɢɋɈɎɝ,  ɊɎɖɋɐɘɔɖ ɞɐɔɑɡ ɗ 

1975 ɕɔ 1977 ɉɔɊ. 

2.ȧɡɗɘɖɔɈɆ ȨɆɑɋɓɘɎɓɆ 

ȮɈɆɓɔɈɓɆ,  ɊɎɖɋɐɘɔɖ ɞɐɔɑɡ ɗ 

1977 ɕɔ 1979 ɉɔɊ. 

3.ȨɔɏɑɔɐɔɈɆ Ȩɔɑɥ ȨɆɗɎɑɢɋɈɓɆ, 

ɊɎɖɋɐɘɔɖ ɞɐɔɑɡ ɗ 1979 ɕɔ 1985 

ɉɔɊ. 

4.ȵɆɈɑɔɈɆ ȮɖɎɓɆ ȲɆɘɈɋɋɈɓɆ, 

ɊɎɖɋɐɘɔɖ ɞɐɔɑɡ ɗ 1985 ɕɔ 1995 

ɉɔɊ. 

5.ȰɎɖɎɋɓɐɔ ȱɋɔɓɎɊ 

ȲɆɐɆɖɔɈɎɝ, ɊɎɖɋɐɘɔɖ ɞɐɔɑɡ  c 

1995 ɕɔ 1997 ɉɔɊ. 

6.ȵɖɔɇɋɓɐɔɈɆ ȳɆɊɋɌɊɆ 

ȮɈɆɓɔɈɓɆ, ɊɎɖɋɐɘɔɖ ɞɐɔɑɡ c 1997 

ɕɔ 2004 ɉɔɊ. 

7.ȰɔɗɡɖɋɈɆ ȱɤɊɒɎɑɆ 

ȩɋɓɓɆɊɢɋɈɓɆ, ɊɎɖɋɐɘɔɖ ɞɐɔɑɡ ɗ 

2004 ɕɔ 2010 ɉɔɊ. 

8.ȺɑɦɓɔɈ ȺɦɊɔɖ ȩɖɎɉɔɖɢɋɈɎɝ, 

ɊɎɖɋɐɘɔɖ ɞɐɔɑɡ ɗ 2010 ɕɔ 2014 

ɉɔɊ. 

9.ȷɆɈɋɑɢɋɈɆ ȮɊɆ ȨɎɐɘɔɖɔɈɓɆ, 

ɊɎɖɋɐɘɔɖ ɞɐɔɑɡ ɗ 2014 ɕɔ 
ɓɆɗɘɔɥɟɋɋ Ɉɖɋɒɥ. 

ȭɆ ɗɔɖɔɐ ɑɋɘ ɖɆɇɔɘɡ ɞɐɔɑɡ ɋɦ ɖəɐɔɈɔɊɎɘɋɑɥɒɎ ɇɡɑɎ ɍɆɒɋɝɆɘɋɑɢɓɡɋ ɑɤɊɎ, ɇɋɍɉɖɆɓɎɝɓɔ 
ɕɖɋɊɆɓɓɡɋ ɗɈɔɋɒə Ɋɋɑə. ȪɆɈɆɏɘɋ ɈɗɕɔɒɓɎɒ Ɏɛ ɓɆ ɣɘɔɏ ɗɘɖɆɓɎɜɋ! 


